

Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye

Feuille de la semaine

N°47 (du 28/01 au 4/02/2018)

4e dimanche du temps ordinaire B :

Il n'y a pas de solution rationaliste à la question du mal. Le mal demeure un mystère.

Récemment dans une interview donnée à la télévision italienne, le pape François était interrogé sur la figure de Satan dont il lui arrive assez fréquemment de parler. Le pape rappelait que Satan n'est pas une chose diffuse mais vraiment une personne. « Il faut éviter de dialoguer avec Satan ». « Il s'agit d'une personne très intelligente qui a de fortes chances de l'emporter ». « Satan peut se montrer éduqué » avec certaines personnes (comme les évêques ou les prêtres). « Il entre comme ça et puis ça finit mal si tu ne t'en aperçois pas à temps ».

Une des manifestations majeures de la puissance de Satan aujourd'hui, c'est quand des hommes tuent au nom de Dieu. Tuer au nom de Dieu est particulièrement satanique. Souvenons-nous des paroles du P. Jacques Hamel assassiné dans son église en juillet 2016 : « Satan, va-t'en ! ».

L'évangile de ce dimanche n'a donc rien de folklorique. Saint Marc nous raconte en effet comment dès le 1^{er} jour, Jésus se dresse contre cette puissance du mal et comment réciproquement la puissance du mal se dresse contre lui.

La mission de Jésus c'est de libérer les hommes de son empire.

Agenda hebdo :

mercredi 31/01 : 9h messe à l'oratoire ; 17h permanence du prêtre ; 19h15 : débriefing formation Alpha

jeudi 1/02 : 16h30 : Atelier Evangile ; 18h messe suivie par l'adoration du St-Sacrement

vendredi 2/02 : conseil épiscopal ; 15h30 messe Maison de retraite St-sauveur en P.

samedi 3/02 : 18h30 messe à Rogny ; 20h30 END

dimanche 4/02 : 9h30 messe à Champignelles ; 11h messe à St-Fargeau ; 12h15 baptême

A noter dès maintenant :

jeudi 15 février, 15h célébration du sacrement des malades (salle paroissiale de St-Fargeau)